

KZG EURASIER

Kynologische Zuchtgemeinschaft EURASIER e.V.

www.kzg-eurasier.de



Hans-Jörg Gröning, Auenweg 29, 71563 Affalterbach

Landesgruppenleiter
Baden-Württemberg
Tel.: 07144 / 3 57 54
BadenWuerttemberg@kzg-eurasier.de
Bzw. neu:
BadenWuerttemberg@eurasier.de

Affalterbach im April 2017

Einladung zum Frühjahrstreffen der Landesgruppe Baden-Württemberg; diesmal zu einem Spaß und Spieltreffen für Hund mit Mensch.

Wir treffen uns am:

Samstag, 20. Mai 2017 um 10.30 Uhr auf dem Gelände des Allg.Hundevereins Heilbronn-Horkheim. (Navi-Eingabe: 74081 Heilbronn-Horkheim; Meisenhalde 1)

Der AHV stellt uns das Gelände unentgeltlich zur Verfügung; wir bitten daher, die Speisen und Getränke im Vereinshaus einzunehmen und um einen kl. Spendenbeitrag von 5 € je Familie.

Damit der AHV in etwa kalkulieren kann, bitte ich möglichst um Anmeldung bis Mittwoch 17.5. abends bei mir. Sollte sich jemand allerdings erst später entschließen können, ist das kein Hinderungsgrund und eine Teilnahme selbstverständlich möglich.

Auch bitten ich um eine Kuchen- oder Salatspende; wenn sich hieran jemand beteiligen möchte, rufen Sie bitte baldmöglichst bei mir an, damit das in etwa koordiniert werden kann.

Anfahrt: über die B27 von Heilbronn bis Horkheim; in Horkheim auf die Hohenloherstraße und in Ortsmitte 90° links ab auf die Talheimerstr. Nach ca 1500 m befindet sich der AHV links.

Von Ludwigsburg/ Bietigheim aus ebenfalls über die B27 bis hinter Lauffen; dann auf die K 2081 Richtung Horkheim und ca 1km vor Horkheim rechts.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und wünsche Ihnen eine gute Anreise!

Zum Abschluß noch zwei Infos aus der Hauptversammlung: Sie finden die Homepage des KZG demnächst unter der Adresse www.eurasier.de bzw. erreichen Ihre Ansprechpartner unter Name bzw.Funktion@eurasier.de. (also z. B. webmaster@eurasier.de)

Das Zweite betrifft die Einladungen zu unseren Bezirks- und Landestreffen. Da die Bundespost ihr Porto hierfür in kurzer Zeit von 35 ct auf 70 ct erhöht hat und auch die MwSt nicht mehr ausweist, sind unsere Portokosten in diesem Bereich auf fast 5500€ pro Jahr angestiegen. Wir meinen, daß wir diese Mitgliedsgelder für bessere Aufgaben verwenden können und werden daher die Einladungen künftig soweit möglich per e-mail versenden. Dazu bitte ich Sie, mir Ihre mail-Adresse kurz per mail zuzusenden, damit eventuelle Übertragungsfehler vermieden werden und Sie künftig Ihre Einladungen zuverlässig erhalten . Hierfür im Voraus herzlichen Dank !

Wichtig: beim Treffen die Impfpässe nicht vergessen. Bitte beachten Sie auch, daß bei unseren Treffen stets jeder Halter selbst für sein Tier verantwortlich ist .

Herzliche Grüße Familie Gröning mit Gioia und Chou-chou